

# 7月きらきらだより

2022年7月号

梅雨が明けるといよいよ本格的な夏がやってきます。

室内でも元気いっぱいの子ども達。歩き始めたりおしゃべりが上手になったり、目まぐるしい子ども達の成長を見逃さないよう毎日を大切に過ごしています。

気温、湿度共にぐんぐん上がり、大人も子どももちよっと油断すると夏バテしてしまう時期です。子ども達の汗対策、熱中症対策をはじめ、健康管理には十分気を付けていきたいと思えます。

## 誕生会

5月のお誕生会をしました。

主役は5月に入ったばかりの1歳になった男の子と女の子。

歌や手遊びをニコニコの笑顔で参加し、とってもかわいい二人です！

お誕生カードをもらおうと嬉しそうに見ていた二人でした。



## 七夕製作



七夕の製作(折り染め)をしました。

幼稚園児は「幼稚園でやったことあるよ！」と手慣れた手つきで行い、小さいお友だちは保育者と一緒にやりました。

「どの色にする？」と聞くと小さな指で色を差していた子ども達。

染めた紙を広げるときれいな模様になりました！

7月7日に七夕を行います。

短冊に書いたみんなの願いが叶うといいですね！



## じゃがいも

すくすくと育ったじゃがいもにうす紫のお花が咲きました。

何色のお花が咲くのか想像していたお兄さんたちは予想と違っていましたが目を細めてお花を見つめ、小さいお友だちは小さい指で優しくつつんして触っていました。

次はどうとう収穫。楽しみです！

